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Le mot du Maire 
 
Chère Lorquinoise, cher Lorquinois,  
 
[ΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ ǎŜ ǘŜǊƳƛƴŜ Ł ƭŀ ƎǊŀƴŘŜ ǎŀǘƛǎŦŀŎǘƛƻƴ de tous les élèves, collégiens, lycéens et 
étudiants. Nous espérons pour tous ceux qui ont passé des examens ou des concours, une belle 
réussite  ǉǳƛ ǊŞŎƻƳǇŜƴǎŜǊŀ ƭŜǎ Ƴƻƛǎ ŘΩŜŦŦƻǊǘǎ ŎƻƴǎŜƴǘƛǎΦ [Ŝǎ ŜƴǎŜƛƎƴŀƴǘǎ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ Ŝǘ 
ƭŜǎ ǇŀǊŜƴǘǎ ƳΩƻƴǘ ŎƻƴŦƛŞ ǉǳŜ ƭŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎ ŞǘŀƛŜƴǘ ŦŀǘƛƎǳŞǎ Ŝƴ ŎŜǎ ŘŜǊƴƛŝǊŜǎ ǎŜƳŀƛƴŜǎ ŘΩǳƴ ǘǊƛƳŜǎǘǊŜ 
jugé trop long, trop déséquilibré. [ΩŀƴƴŞe scolaire se termine aussi, en quelque sorte, pour notre 
commune et son conseil municipal avec son lot de satisfactions et parfois aussi de légitimes 
inquiétudes. 
 
Création de lΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜǎ !Ƴƛǎ ŘŜ Wules Crevaux à Lorquin.   
[ΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ a  été dissoǳǘŜ Ł bŀƴŎȅ Ŝƴ Ǌŀƛǎƻƴ ŘΩǳƴŜ ōŀƛǎǎŜ ǎŜƴǎƛōƭŜ ŘŜ ses effectifs et recréée à 
Lorquin, son nouveau siège à présent.  La commune se devait de « reprendre » cette association 
ǇƻǳǊ ǇŜǊǇŞǘǳŜǊ ƭŀ ƳŞƳƻƛǊŜ ŘΩun des plus illustres Lorquinois. /Ŝ ǇŀǎǎŀƎŜ ŘŜ ǘŞƳƻƛƴ ǎΩŜǎt déroulé 
de fort belle manière sur deux jours : conférences au collège et à la salle des fêtes et inauguration 
ŘΩǳƴŜ ǇƭŀǉǳŜ Ł ƭΩŜƴǘǊŞŜ ŘŜ ƭŀ ƳŀƛǊƛŜΦ  
  
Le fleurissement déjà très réussi de notre village semble donner satisfaction à nos habitants. 
[ΩŀƎŜƴŎŜ régionale du tourisme Grand Est ς le jury régional -  passera dans notre commune le mardi 
но ƧǳƛƭƭŜǘ ǇƻǳǊΣ ŞǾŜƴǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳŜ ƴƻǳǎ ƭΩŜǎǇŞǊƻƴǎΣ ƴƻǳǎ ŘŞŎŜǊƴŜǊ ǳƴŜ ǎŜŎƻƴŘŜ ŦƭŜǳǊΦ [ƻǊǉǳƛƴ 
est un village de passage sur la route touristique de Metz au Donon et proche de Center Parcs, du 
Parc de Sainte-Croix et des sites de pêche du Pays des Etangs. Pour nos habitants et pour les 
visiteurs, français et étrangers, nous nous devons de présenter la meilleure image possible mais 
dans le strict respect des règles environnementales et sans dépenses excessives. Nos employés 
consentent de réels  efforts dans ce sens.  
 
La fusion des communautés de communes a été réalisée le 1 janvier 2017. En tant que vice-
ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘŜ ƭŀ //н{Σ Ŝƴ ŎƘŀǊƎŜ ŘŜ ŎŜ ŘƻǎǎƛŜǊ Ł ƭΩŞǇƻǉǳŜΣ ƧΩŞǘŀƛs favorable à ce regroupement Ŝǘ ƧΩŀƛ 
travaillé dans cette optiqueΦ 9ƴ ŜŦŦŜǘΣ ƧΩŀƛ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŞǘŞ ŎƻƴǾŀƛƴŎǳ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŘŜ ƭŀ 
taille de la nôtre ς centre bourg de 1200 habitants ς et compte-tenu de la baisse des dotations et 
des budgets de plus en plus contraints, seule une «grande collectivité » pouvait consentir des 
investissements lourds ŀǳ ǇǊƻŦƛǘ ŘΩǳƴ ǾƛƭƭŀƎŜ  comme la nôtre. Le jeudi 4 juillet, au cours du conseil 
ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŀƛǊŜΣ ƭŜ tǊŞǎƛŘŜƴǘ wƻƭŀƴŘ Y[9Lb ŀ ŎƻƴŦƛǊƳŞ ŘŜǾŀƴǘ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŘŞƭŞƎǳŞs 
communautaires ǊŞǳƴƛǎ ǉǳŜ ƭŜ ǎƛŝƎŜ ŘŜ ƭΩŜȄ //н{ ŀǾŀƛǘ ǾƻŎŀǘƛƻƴ Ł şǘǊŜ ŘŜǎǘƛƴŞ, à court terme, à la 
petite enfance : micro-crèche et siège du ǊŜƭŀƛǎ ŘΩŀǎǎƛǎǘŀƴǘŜǎ ƳŀǘŜǊƴŜƭƭŜǎ (RAM). Avec le groupe 
scolaire, le périscolaire et sa cantine ainsi que la micro-crèche et le RAM, Lorquin disposera dès-lors 
ŘΩǳƴ ŜƴǎŜƳōƭŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ et de petite enfance homogène et complet au profit de jeunes parents qui 
ǎƻǳƘŀƛǘŜƴǘ ǎΩinstaller dans notre village. 
 
Les ventes de parcelles du lotissement « Les Coteaux de la Sarre Blanche » sont toujours au 
même point depuis 2011. Il reste 13 parcelles à vendre, qui grèvent la trésorerie de la 
commune. Le cƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ƳΩŀ ŀǳǘƻǊƛǎŞ à signer les mandats de vente pour ces parcelles 
du lotissement, avec deux agences immobilières. Celles-Ŏƛ ŀǳǊƻƴǘ ǇƻǳǊ ǊƾƭŜ ŘΩen assurer la 
promotion, la publicité et la vente au profit de la commune.   
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La révision des politiques publiques a des conséquences négatives pour les communes 
rurales et notamment la nôtre. En effet, notre perception est programmée pour perdre ses 
fonctions actuelles en 2021 ou 2022. Des antennes et des permanences locales seraient 
créées dans les mairies et les communautés de communes dans le but, « de renforcer 
ƭΩŀŎŎŜǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ǇƻǇǳƭŀǘƛƻƴ ŀǳȄ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ǇǳōƭƛŎǎ » et favoriser ŀƛƴǎƛ ƭΩŀŎŎǳŜƛƭ Řǳ ǇǳōƭƛŎ ς 
CƻƳƳŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎΣ ƻƴ ǇǊŞǘŜƴŘ ŦŀƛǊŜ ƳƛŜǳȄ ŀǾŜŎ ƳƻƛƴǎΧ 
Une motion sera présentée très prochainement au conseil municipal pour demander au 
Directeur Départemental des Finances Publiques une audience et des compensations 
légitimes aux investissements importants réalisés par la commune pour la modernisation en 
2007 ŘŜ ƭΩactuel bâtiment de la perception. La cƻƳƳǳƴŜ ǎΩŜǎǘ ŀƭƻǊǎ ŜƴŘŜǘǘŞŜ ŘŜ ф00 000,-ϵ   
ǎǳǊ мр ŀƴǎ ƧǳǎǉǳΩŜƴ нлнн dont 700 ллл ϵ ŀǳ ǇǊƻŦƛǘ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ƭŀ ǎŜǳƭŜ ǇŜǊŎŜǇǘƛƻƴ.  
 
Malgré tout, soyons confiants, nous aurons la volonté Ŝǘ ƭΩƛƴǘŜƭƭƛƎŜƴŎŜ de surmonter les difficultés. 
 
5ŜƳŀƛƴΣ ƭŜǎ ŎƻƴƎŞǎ ŘΩŞǘŞ ς Prudence ΧΦ 
[ΩŞǘŞ Řƻƛt être profiǘŀōƭŜ Ł ŎƘŀŎǳƴ ŘΩŜƴǘǊŜ ƴƻǳǎΦ tensez aux accidents bien connus et surtout aux 
causes pour les éviter. Les personnes âgées et les enfants sont les plus vulnérables.  
Les dernières pages de ce bulletin vous encouragent à la prudence et tout particulièrement en 
cette période de fortes chaleurs. 
 
 
.ƻƴƴŜ ƭŜŎǘǳǊŜ ŘŜ ŎŜ ōǳƭƭŜǘƛƴ Ŝǘ ōƻƴƴŜǎ ǾŀŎŀƴŎŜǎ ŘΩŞǘŞ 
 

Jean Pierre JULLY     
                                                                                                                

Les comptes rendus du Conseil Municipal  
 
 

Les délibérations du conseil municipal  
 
 

La séance du 10 décembre 2018 : 
 

Affaire domaniale Υ ±ŜƴǘŜ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ς Chemin des Boules 

Le conseil municipal a décidé de vendre la parcelle n°539 section 02 « Chemin des Boules » aux 

nouveaux acquéreurs du bien immobilier situé 10, Chemin des Boules.  

 

Urbanisme ς tƭŀƴ [ƻŎŀƭ ŘΩ¦ǊōŀƴƛǎƳe 
Débat sur le tǊƻƧŜǘ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ŘŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘǳǊŀōƭŜǎ όPADD) 

Les orientations du PADD reposent sur trois thèmes : 

 V Habitat et qualité de vie : 

o Volonté de poursuivre un développement raisonné ŘŜ ƭΩƘŀōƛǘŀǘ Ŝƴ ƭƛƳƛǘŀƴǘ 

ƭΩŞǘŀƭŜƳŜƴǘ ǳǊōŀƛƴ 

o Préservation de la qualité de vie de ses habitants 

V Préservation des patrimoines 

o Préservation et valorisation des patrimoines paysagers 
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o Préservation des patrimoines naturels et de la Trame verte et bleue 

o Préservation des patrimoines historiques, culturels et touristiques 

V Projets communaux 

o Services à la population 

o Maintenir et développer  les activités présentes 

 

Ces trois thématiques convergent vers un même objectif Υ ǘŜƴŘǊŜ ǾŜǊǎ ǳƴ ǎŎƘŞƳŀ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ 

ŀŘŀǇǘŞ Ł ƭΩƛŘŜƴǘƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΣ ŞǉǳƛƭƛōǊŞ Ŝǘ ǊŜǎǇŜŎǘǳŜǳȄ ŘŜ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ 

 

Avis sur les zones réservées - PLU 

[Ŝ aŀƛǊŜ ƛƴŦƻǊƳŜ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ǉǳΩƛƭ ŀ ŘŜƳŀƴŘŞ ŀǳ .ǳǊŜŀǳ ŘΩŞǘǳŘŜǎ 9/h[hw ŘŜ ǇǊŞǾƻƛǊ ŘŜǎ 

emplacements réservés sur le territoire de la commune :  

- Deux parcelles à proximité du cimetière de la commune : la parcelle n°67 qui contient le 

ŎƛƳŜǘƛŝǊŜ ŘŜ ƭΩƘƾǇƛǘŀƭ ŘŜ [ƻǊǉǳƛƴ ; la partie Nord de la parcelle 45 de la section 12 qui 

ŀǇǇŀǊǘƛŜƴǘ Ł ƭΩLƴǘŜǊƳŀǊŎƘŞΦ /Ŝǎ ǇŀǊŎŜƭƭŜǎ ŀǳǊŀƛŜƴǘ ǇƻǳǊ ƻōƧŜŎǘƛŦ ŘŜ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ 

ƭΩŀƎǊŀƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘ éventuel du cimetière communal en cas de besoin.  

- [ŀ ȊƻƴŜ tǊŞ ŘŜ ƭŀ 5ŀƳŜ ǎŜŎǘƛƻƴ омΣ ŘŜ ǇŀǊǘ Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜ Řǳ wǳǇǘ ǇƻǳǊ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ƭŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ 

ŘΩǳƴ ōŀǎǎƛƴ ŘŜ ǊŞǘŜƴǘƛƻƴ Řŀƴǎ ƭΩŞǾŜƴǘǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ǇŜǊǎƛǎǘŀƴŎŜ ƻǳ ŘŜ ƭΩŀƎƎǊŀǾŀǘƛƻƴ Řǳ ζ risque 

inondation ». 

 

Affaire personnel ς /ƻƴǘǊŀǘ ŘΩŀǎǎǳǊŀƴce groupe statutaire 
Le conseil municipal décide de résilier le contrat SWISS LIFE proposé par le Centre de Gestion, et 

ŘΩŀǳǘƻǊƛǎŜǊ ƭŜ aŀƛǊŜ Ł  ǎƻǳǎŎǊƛǊŜ Ŝǘ ǎƛƎƴŜǊ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƻƴǘǊŀǘ ŘŜǎ ǊƛǎǉǳŜǎ ǎǘŀǘǳǘŀƛǊŜǎ ŀǳǇǊŝǎ ŘŜ 

GROUPAMA, à compter du 01.01.2019. 

 
Recensement de la population - Recrutement de deux agents recenseurs 

Le conseil municipal, décide de recruter deux agents recenseurs pour la campagne du 
recensement du 17 janvier 2019 au 16 février 2019.  
 
Affaire financière  

Participation de la commune pour la célébration des mariages et Pacs 

 

Le conseil municipal autorise le maire à acheter pour la célébration des mariages et des pacs un 

cadeau à hauteur de 55,-ϵΦ 

 

!ŎŎŜǇǘŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŦƻƴŘǎ ŘŜ ŎŀƛǎǎŜ ŘŜ ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ζ Les Lutins » suite à sa dissolution 

  

Le coƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘŞŎƛŘŜ ŘΩŀŎŎŜǇǘŜǊ ƭŀ ǎƻƳƳŜ ŘŜ ф 100,-ϵ ŘŜ ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ζ Les Lutins » pour le 

périscolaire suite à sa dissolution. 
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tŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŀǳ ŎƻƴǘǊƾƭŜ ŘŜǎ ŎƘŀǇƛǘŜŀǳȄ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜǊ-association 
 
Le conseil municipal décide de participer au contrôle dŜǎ ŎƘŀǇƛǘŜŀǳȄ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜǊ-association à hauteur 
de 250,-ϵ ŘǳǊŀƴǘ о ŀƴǎΦ 
 
wŜǾŜǊǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ŦŀŎǘǳǊŀǘƛƻƴ Řǳ ƳŀǘŞǊƛŜƭ ŘŜ ƭŀ {ŀƭƭŜ ŘŜǎ CşǘŜǎ Ł ƭΩƛƴǘŜǊ-association 
 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘŞŎƛŘŜ ŘŜ ǊŜǾŜǊǎŜǊ ƭΩŀǊƎŜƴǘ ǇŜǊœǳ Ł ƭΩƛƴǘŜǊ-association au titre du remplacement 
de la vaisselle de la salle des fêtes.  
 
Sécurité - Problème de stationnement sur la commune 
Le Maire évoque au conseil municipal les problèmes dus au stationnement désordonné dans  le 
Chemin des Boules. 
En effet, les personnes qui se rendent en consultation chez les médecins, stationnent le plus souvent 
le long de la rue Chemin des Boules, de façon à gêner le passage des camions et engins (collecte des 
ordures ménagères notamment ou chasse-neige). Des places de stationnement existent pourtant à 
moins de 100 m. Suite à ce problème récurrent, il informe le conseil municipal de la mise en place 
ŘΩǳƴe interdiction de stationnement dans cette rue. 
 
Travaux Υ aƛǎŜ Ŝƴ ǎŞŎǳǊƛǘŞ ŞƴŜǊƎŞǘƛǉǳŜ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ (EP) 
La commission Appui aux communes de la CCSMS ŀ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ǊŜŎƻƴŘǳƛǊŜ ƭΩƻǇŞǊŀǘƛƻƴ 
« wŞƘŀōƛƭƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ ηΦ {ǳǊ ŎŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄΣ ƛƭ ȅ ŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩƻōǘŜƴƛǊ ǳƴŜ 5ƻǘŀǘƛƻƴ 
ŘΩ9ǉǳƛǇŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ¢ŜǊǊƛǘƻƛǊŜǎ wǳǊŀǳȄ ό59¢wύ Řƻƴǘ ƭŜ ǘŀǳȄ ǇƻǳǊǊŀ ǎΩŞƭŜǾŜǊ ŘŜ пл҈ Ł сл҈Φ 

- 5Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ƭƛŞǎ Ł ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ƴƻǊƳŀƭ Ŝǘ Ł ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǎŞŎǳǊƛǘŞ ŘΩƻǊƎŀƴŜǎ ƭƛŞǎ Ł ƭΩ9t όƳƛǎŜ Ŝƴ 
ŎƻƴŦƻǊƳƛǘŞ ŘΩŀǊƳƻƛǊŜǎ, ŜǘŎΧύ 

- [Ŝ ŘŜǳȄƛŝƳŜ ǘȅǇŜ ŘŜ ǘǊŀǾŀǳȄ ŎƻƴŎŜǊƴŜ ƭΩŞŎƻƴƻƳƛŜ ŘΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇŀǊ ǇƻǎŜ ŘΩƘƻǊƭƻƎŜǎ 
astronomiques et le remplacement de luminaires énergivores par des LED. 

 
Le coût total dŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎΩŞƭŝǾŜƴǘ Ł сл рпмΣст ϵ IΦ¢Φ 

 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘŞŎƛŘŜ ŦŀƛǊŜ ŘŜ ǊŞŀƭƛǎŜǊ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǊŞƘŀōƛƭƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ Ŝǘ ŘŜ 
ǎƻƭƭƛŎƛǘŜǊ ǳƴŜ ŀƛŘŜ ŀǳ ǘƛǘǊŜ ŘŜ ƭŀ 5ƻǘŀǘƛƻƴ ŘΩ9ǉǳƛǇŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ¢ŜǊǊƛǘƻƛǊŜǎ wǳǊŀǳȄ ό59¢w нлмфύΦ 
 
 
La séance du 4 février 2019 : 
 
 
Travaux : Aménagement de trottoirs ς Demande de subvention AMISSUR 

Le conseil municipal décide de déposer une demande de subvention au Conseil Départemental 
ŀǳ ǘƛǘǊŜ ŘŜ ƭΩŀƛŘŜ ƳƻǎŜƭƭŀƴŜ ŀǳȄ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘǎ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜǎ Ł ƭŀ ǎŞŎǳǊƛǘŞ ŘŜǎ ǳǎŀƎers de la 
route (AMISSUR) ǇƻǳǊ ƭŜ ŘƻǎǎƛŜǊ ŘŜ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘŜ ǘǊƻǘǘƻƛǊǎ ς Rue Général de 
Gaulle Ŝǘ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ƭƛŞǎ Ł ƭŀ ǎŞŎǳǊƛǘŞ ŘŜ ƭŀ ŎƛǊŎǳƭŀǘƛƻƴ, pour un montant de 64 утуΣну ϵ 
H.T. 
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Subventions de fonctionnement 2019 ς Associations lorquinoise 

[Ŝ ƳŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘΩŀǘǘǊƛōǳŜǊ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴǎ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ǉǳΩŀǳ ǘƛǘǊŜ ŘŜ нлмуΣ ǎƻǳǎ 
condition que les associations transmettent leur bilan annuel.  
 

Urbanisme ς PLU 

 

[ƻǊǎ ŘŜ ƭŀ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ǊŞǳƴƛƻƴ Řǳ t[¦Σ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜ ŀ ŞǾƻǉǳŞ ǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ŎŜǊǘƛŦƛŎŀǘ 

ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜ ŘΩǳƴ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ ǎǳǊ ǳƴŜ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ǉǳƛ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ ƘƻǊǎ 

des parties urbanisées et hors de la zone constructible du projet de PLU. Le Maire, après en avoir 

discuté avec les « personnes publiques associées » membres de la commission PLU, propose que 

ƭΩƛƴǘŞǊŜǎǎŞ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ǳƴŜ ǊŜǉǳşǘŜ ŀǳǇǊŝǎ Řǳ ŎƻƳƳƛǎǎŀƛǊŜ ŜƴǉǳşǘŜǳǊ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭΩŜƴǉǳşǘŜ ǇǳōƭƛǉǳŜ Řǳ 

PLU. 

!ǇǊŝǎ Ŝƴ ŀǾƻƛǊ ŘŞƭƛōŞǊŞΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ŀǇǇǊƻǳǾŜ ŎŜǘǘŜ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ Řǳ ƳŀƛǊŜΦ  

 

Affaire domaniale - Vente du bâtiment industriel, rue Général de Gaulle 

Le conseil municipal décide de vendre le bâtiment ex-Créa Métal au 11C, rue Général de Gaulle à 
[ƻǊǉǳƛƴ ό{ŜŎǘƛƻƴ мм ǇŀǊŎŜƭƭŜǎ мфр Ŝǘ мфсύΦ [Ŝ ƴƻǳǾŜƭ ŀŎǉǳŞǊŜǳǊ ŀ ǇƻǳǊ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩƻǳǾǊƛǊ ǳƴ ƎŀǊŀƎŜ 
professionnel courant 2019. 
 

 
La séance du 8 avril 2019 : 
 
±ƻǘŜ ŘŜǎ ǘŀǳȄ ŘΩƛƳǇƻǎƛǘƛƻƴ ǇƻǳǊ нлмф 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ, décide de voter les taux identiques à ceux de ƭΩŀƴƴŞŜ 
2018.  
 
Transfert de la compétence Eau Potable à la CCSMS 
Le Maire expose le courrier de la Communauté de Communes de Sarrebourg Moselle Sud 
ό//{a{ύ Ŝƴ ŘŀǘŜ Řǳ нр ƳŀǊǎ нлмф ǇƻǳǊ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭΩŞǘŀǘ ŘŜǎ ƭƛŜǳȄ ŀŎǘǳŜƭ ŘŜ la compétence 
« Eau Potable ». La CCSMS souhaite préparer le transfert de cette compétence « eau » dès le 
1er ƧŀƴǾƛŜǊ нлнлΦ [Ŝǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ƳŜƳōǊŜǎ ŘŜ ƭŀ //{a{ ŘƻƛǾŜƴǘ ŘŞƭƛōŞǊŜǊ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ол Ƨǳƛƴ нлмф 
concernant ce transfert.  

 
La loi portant nouvelle organisation territoriale de la République « NOTRe » du 7 août 2015 
avait prévu le transfert obligatoire de la compétence « eau » aux établissements publics de 
coopération intercommunale (EPCI), à compter du 1er janvier 2020. La loi du 3 août 2018 a 
assoupli les cƻƴŘƛǘƛƻƴǎ ŘŜ ǘǊŀƴǎŦŜǊǘΣ Ŝƴ ƻǊƎŀƴƛǎŀƴǘ ǳƴŜ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ǊŜǇƻǊǘ ŘŜ ƭΩŞŎƘŞŀƴŎŜ ŀǳ мer 
janvier 2026.  

 
En ce qui concerne la commune de Lorquin, elle fait partie du Syndicat des Eaux de 

Lorquin / Gondrexange dont le siège est implanté à Lorquin. Le Maire propose au conseil 
municipal de reporter au 1er janvier 2026 le transfert de la compétence « eau » à la CCSMS. En 
effet, Lorquin est un centre bourg et risque de perdre dans les prochaines années la trésorerie 
et la gendarmerie Τ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ƭŜ ƳŀƛǊŜ ƴŜ ǎƻuhaite pas que le siège du syndicat des eaux 
soit transféré à la CCSMS de Sarrebourg avant 2026. 
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Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à la majorité (2 abstentions) décide de 

reporter au 1er janvier 2026 le transfert de la compétence « eau » à la CCSMS. 
 

Affaire scolaire - Convention de participation au transport ULIS Commune 
ŘΩ!ōǊŜǎŎƘǾƛƭƭŜǊκ/ƻƳƳǳƴŜ ŘŜ [ƻǊǉǳƛƴΦ 

 

Le conseil municipal autorise le maire à signer la convention  de participation avec la commune 
ŘΩ!ōǊŜǎŎƘǾƛƭƭŜǊ ǇƻǳǊ ƭŜ ǘǊŀƴǎǇƻǊǘ ŘŜ ŘŜǳȄ ŜƴŦŀƴǘǎ ƭƻǊǉǳƛƴƻƛǎ Ŝƴ ŎƭŀǎǎŜ ŘΩƛƴǘŞƎǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ 
en charge le financement. 
 

Demande de subvention exceptionnelle « 100 ans de la Sportive Lorquinoise » 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ décide de verser une subvention de 500,-ϵ ǇƻǳǊ ƭŜǎ млл 
ans de la Sportive Lorquinoise. 
 

Motion pour la défense du Centre Hospitalier de Sarrebourg 
Le Conseil Municipal de Lorquin réuni le 8 avril 2019 exprime ses plus vives inquiétudes devant 
les dispositions de la loi « Ma santé 2022 ». 
 
Lƭ ǇŀǊǘŀƎŜ ƭΩŀǾƛǎ ŘŜ ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜǎ aŀƛǊŜǎ ŘŜ CǊŀƴŎŜ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ CŞŘŞǊŀǘƛƻƴ IƻǎǇƛǘŀƭƛŝǊŜ ŘŜ CǊŀƴŎŜ 
ǉǳƛ ǎƻǳƭƛƎƴŜƴǘ ƭŜ ǇŜǳ ŘŜ ŎƻƴŎŜǊǘŀǘƛƻƴ ǎǳǊ ǳƴŜ ƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ǉǳƛ Ǿŀ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŜǊ ƭΩƻŦŦǊŜ Ře soins sur 
nos territoires. 
 
Lƭ ǊŜŘƻǳǘŜ ƭŜǎ ŎƻƴǎŞǉǳŜƴŎŜǎ ŘŜ ƭŀ ƭƻƛ ŘΩƘŀōƛƭƛǘŀǘƛƻƴ ǉǳƛ ǇŜǊƳŜǘ ŀǳ DƻǳǾŜǊƴŜƳŜƴǘ ŘŜ ǇǊŜƴŘǊŜ ŘŜǎ 
décisions par ordonnance sur les hôpitaux de proximité et sur les autorisations des activités de 
soins. De fait, les territoires se ǎŜƴǘŜƴǘ ŜȄŎƭǳǎ ŘŜǎ ŘŞŎƛǎƛƻƴǎ ǉǳƛ Ǿƻƴǘ ŦƻǊǘŜƳŜƴǘ ƛƳǇŀŎǘŜǊ ƭΩƻŦŦǊŜ ŘŜ 
soins sur les territoires ruraux. 
 
Il estime que la transformation de 400 à 600 établissements de santé en hôpitaux de proximité se 
ǘǊŀŘǳƛǊŀ ǇŀǊ ǳƴ ŀŦŦŀƛōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩƻŦŦǊŜ ŘŜ ǎƻƛƴǎ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜΦ 
 
Lƭ ŘŞŦŜƴŘ ƭŜ ƳŀƛƴǘƛŜƴ ŘΩǳƴ ƘƾǇƛǘŀƭ a/hΣ ŎΩŜǎǘ-à-dire avec des activités de médecine, de chirurgie, 
de maternité et des urgences sur un territoire éloigné des CHU de Nancy et de Strasbourg. 
 
Il demande le maintien des activités du Centre Hospitalier de Sarrebourg pour 3 raisons : 
 
мϲύ ! ƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ƭΩ!w{ DǊŀƴŘ 9ǎǘΣ ƴƻǘǊŜ ƘƾǇƛǘŀƭ Ŝǎǘ ŜƴƎŀƎŞ Řŀƴǎ ǳƴ ǊŀǇǇǊƻŎƘŜƳŜƴǘ ŀǾŜŎ ƭŜ 
Centre Hospitalier de Saverne pour dégager des coopérations et des mutualisations. Le contrat 
ŞƴƻƴŎŞ ǇŀǊ ƭΩ!w{ ǊŜǇƻǎŜ sur la coopération de 2 établissements MCO. 
 
2°) Le Centre Hospitalier de Sarrebourg apporte une offre de soins sur un territoire rural éloigné 
des CHU de Nancy et de Strasbourg. Il assure une indispensable réponse de proximité. 
 
3°) Le Centre Hospitalier de Sarrebourg est performant. Pour la 5ème année consécutive, il est à 
ƭΩŞǉǳƛƭƛōǊŜ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊΦ {ƻƴ ŀŎǘƛǾƛǘŞ Ŝǎǘ ǎƻǳǘŜƴǳŜ : 9 068 séjours en médecine, 3 556 en chirurgie et 
586 en maternité. Il compte 25 535 passages aux urgences, 612 sorties SMUR et 41 641 
consultations dans les différentes disciplines. 
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Le Conseil Municipal de Lorquin réaffirme sa détermination à maintenir et renforcer les services 
publics dans la ruralité. 
 

Finances - Compte administratif 2018 et Budget primitif 2019 
 

Le conseil municipal s'est prononcé sur les finances de la commune. Il a approuvé le compte 
administratif 2018 et voté le budget primitif 2019 comme suit : 
 

 
 

Réalisé en 
2018 

Budget voté  
pour 2019 

 Réalisé en 2018 
Budget voté 
pour 2019 

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT  

612 689,47 ϵ 1 062 600,- ϵ 
RECETTES DE 

FONCTIONNEMENT 
 

786 остΣнф ϵ 712 670,- ϵ 

REPORT excédents 
cumulés 

    761 713,33 

EXCEDENT 2018    173 сттΣун ϵ  

 
Réalisé en 

2018 
Budget voté  
pour 2019 

 
 

Réalisé en 2018 
Budget voté  
pour 2019 

DEPENSES 
D'INVESTISSEMENT 

 
191 лтпΣфм ϵ 522 000,- ϵ 

RECETTES 
D'INVESTISSEMENT 

102 урмΣпм ϵ 708 томΣуо ϵ 

REPORT (déficits 
cumulés) 

 186 томΣуо ϵ    

DEFICIT 2018 88 нноΣрл ϵ     

RESULTAT GLOBAL 891 футΣуу ϵ 1 771 оомΣуо ϵ  1 062 уфсΣрн ϵ 2 183 ммрΣмс ϵ 

 
 
La séance du 1er juillet 2019 : 
 
Urbanisme PLU : Débat sur le PADD, modifié 

Le conseil municipal approuve le nouveau projet du PADD, modifié. 
 

Affaire personnels ς /ǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩŜƳǇƭƻƛǎ ǎŀƛǎƻƴƴƛŜǊǎ 

[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ ŘŞŎƛŘŜΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ de recruter 3 agents contractuels pour le 
remplacement des agents titulaires pendant leurs congés annuels pour une période de 3 
semaines. 
 

Affaire périscolaire ς  

/ǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ǊŞƎƛŜ ŘΩŀǾŀƴŎŜǎ 
 

[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŘŞŎƛŘŜ de créer une régie d'avances pour le paiement de 
fournitures pour ƭŜǎ ŀŎǘƛǾƛǘŞǎ ǇŞǊƛǎŎƻƭŀƛǊŜǎ Ŝǘ ŎŜƴǘǊŜ ŀŞǊŞ Řϥǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ƳŀȄƛƳǳƳ ŘŜ нлл ϵΦ  
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     /ǊŞŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎƻƴǘǊŀǘ ŘΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ŞŘǳŎŀǘƛŦ 
  

[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ŘŞŎƛŘŜ de créer plusieurs emplois non permanents et le 
ǊŜŎǊǳǘŜƳŜƴǘ ŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŎƻƴǘǊŀǘǎ ŘΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ŞŘǳŎŀǘƛŦ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŦƻƴŎǘƛƻƴǎ ŘΩŀƴƛƳŀǘƛƻƴ Ł ǘŜƳǇǎ 
complet à raison de 40 heures hebdomadaires lors des différents centres de loisirs organisés sur la 
commune (3 semaines en juillet, 1 semaine en octobre, 1 semaine en février et 1 semaine en avril). 
 

MAM, Abracadabra Je Grandis ς Location  

[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŘŞŎƛŘŜ ŘŜ ǾŜǊǎŜǊ ǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ƳŜƴǎǳŜƭƭŜ ŘŜ 350,-ϵ ǇƻǳǊ 

une durée de 6 mois pour les aider à consolider leur implantation sur la commune. 

 

±ŜƴǘŜ ŘΩƘŜǊōŜ нлмф 
[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŀǳǘƻǊƛǎŜ ƭŜ ƳŀƛǊŜ Ł ŜƴŎŀƛǎǎŜǊ ƭŜ ǇǊƻŘǳƛǘ ŘŜ ƭŀ ǾŜƴǘŜ ŘΩƘŜǊōŜǎ 

2019. 

 

9ǘǳŘŜǎ ǊŜƭŀǘƛǾŜ Ł ƭΩƻǇǘƛƳƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ Ǿente de parcelles du lotissement « Les Coteaux de la 
Sarre Blanche » 
[Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ŀǳǘƻǊƛǎŜ ƭŜ ƳŀƛǊŜ Ł ǎƛƎƴŜǊ ƭŜǎ ƳŀƴŘŀǘǎ ŘŜ ǾŜƴǘŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ 
parcelles du lotissement « Les Coteaux de la Sarre Blanche », avec deux agences 
immobilières.  
 

Sécurité routière ς Signalisation sur la commune 
Le conseil municipal, décide de désigner une commission pour améliorer la sécurité routière 
sur la commune. Celle-ci se réunira prochainement pour proposer les mesures à prendre. 

 

Membres de la commission sécurité : MM. KURTZ ς FUCHS  - SEROT - Mmes HENRY ς 
DUMOULIN ς LIMON.  
 

Syndicat Mixte du Pays de Sarrebourg ς Avis de la commune sur le projet arrêté du Schéma 
ŘŜ /ƻƘŞǊŜƴŎŜ ¢ŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ό{/ƻ¢ύ ŘŜ ƭΩŀǊǊƻƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ {ŀǊǊŜōƻǳǊƎ 
Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, émet un avis favorable à l'arrêt du schéma de cohérence 

territoriale (SCoT) de l'arrondissement de Sarrebourg. 

Les annonces ς Les informations 
 

LŜǎ ŎŞǊŞƳƻƴƛŜǎ ŘŜǎ ǾǆǳȄ όƧŀƴǾƛŜǊ нлмфύ. 
±ǆǳȄ ŘŜ ƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞ όс ƧŀƴǾƛŜǊ нлмфύ : 
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±ǆǳȄ Ł ƭΩEtablissement public social de Lorquin (EPSOLOR): 
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Centre hospitalier de Lorquin : 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La bourse aux vêtements, jouets et articles de puériculture 
La bourse aux vêtements, jouets et articles de puériculture, organisée par la MAM (maison 
ŘΩŀǎǎƛǎǘŀƴǘŜǎ ƳŀǘŜǊƴŜƭƭŜǎύ « Abracadabra je grandis ». 
 
 
 

 
 
 
 
 

Un beau succès 

 
Remise des médailles ; 
Une remise des médailles du mérite et du travail a eu lieu le 21 décembre 2018 à la salle des fêtes 
ŀǳ ǇǊƻŦƛǘ ŘŜǎ ŜƳǇƭƻȅŞǎ ƳŞǊƛǘŀƴǘǎ ŘΩEPSOLOR (établissement public social de Lorquin), avant le 
repas de Noël. 
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Félicitations à tous 

 
 

La marche de février 
et la soupe de pois 
 
La marche organisée par 
l'interassociation de 
Lorquin a connu un joli 
succès. 

 
 
 
 
 
 
¦ƴŜ ōŜƭƭŜ ƧƻǳǊƴŞŜΣ ŜƴŎƻǊŜ ōǊŀǾƻ Ŝǘ ƳŜǊŎƛ Ł ƭΩƛƴǘŜǊŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ 


